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          Данная работа посвящена исследованию практики таможенного оформления товаров, пересылаемых в международных почтовых отправлениях, выявление актуальных проблем в данной сфере и разработке методики их устранения.   Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Определение сущности международного почтового обмена и его нормативно-правового регулирования. 2. Изучение таможенного контроля товаров, пересылаемых в международных почтовых отправлениях. 3. Проведение анализа практики совершения таможенных операций в отношении товаров, пересылаемых в международных почтовых отправлениях. 4. Проведение анализа деятельности государственных органов, осуществляющих контроль в выбранной сфере.  5.    Разработка предложений по совершенствованию организационного и информационного обеспечения государственного регулирования в сфере таможенного дела.  Работа была проведена с опорой на результаты преддипломной практики в организации «Почта России». В работе был произведен анализ развития электронной торговли, изучены данные статистики, относительно пересылки международных почтовых отправлений, построены графики, рассмотрена процедура таможенного и почтового оформления отправлений, пересылаемых на таможенную территорию Евразийского Экономического Союза. В результате была проанализирована совместная деятельность таможенных органов и оператора почтовой связи, разработаны рекомендации по решению существующих проблем в организации таможенного и почтового оформления.
        

        
          This work is devoted to the study of the practice of customs clearance of goods sent in international mail, identifying current problems in this area and the development of methods for their elimination. Tasks that were solved during research: 1. The definition of the essence of international postal exchange and its legal regulation. 2. The study of customs control of goods sent in international mail. 3. An analysis of the practice of customs operations in respect of goods shipped in international mail. 4. Conducting an analysis of the activities of state bodies exercising control in the selected field. 5. Development of proposals for improving the organizational and information support of state regulation in the field of customs. The work was carried out based on the results of undergraduate practice at the Russian Post organization. The paper analyzed the development of electronic commerce, studied statistics on the shipment of international mail, constructed schedules, examined the procedure for customs and postal processing of shipments sent to the customs territory of the Eurasian Economic Union. As a result, the joint activities of the customs authorities and the postal operator were analyzed, recommendations were developed to solve existing problems in the organization of customs and postal clearance.
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